

Protokoll zur Sitzung vom 15.04.2019



Sitzungsbeginn: 18:02

Sitzungsende: 18:32

Leitung: Maximilian

Anwesende: Aline, Jennifer, David G. Sarah, Joshua, Fabian, Julia, David B., Jessica, Stefan, Lukas, Maximilian, Lucas

Gäste: keine

Entschuldigt: Christian, Marion, Kimberly, Pia, Katharina, Annette, Kristina, Felix, Michelle, Philip, Anne, Dominik

Protokollant: Joshua

TOP 1 Begrüßung

- Begrüßung durch Maximilian
- Verabschiedung des Protokolls von Cagla (03.12.2018): dafür: 10, dagegen: 0, enthalten: 1
- Verabschiedung des Protokolls von Anne (19.03.2019): dafür: 11, dagegen: 0, enthalten: 0
- Verabschiedung des Protokolls von Sarah (08.04.2019): dafür: 11, dagegen: 0, enthalten: 0

TOP 2 Gremien

AfaT

- Erhöhte Raumproblematik durch Renovierung an Campus 2 → eventuell werden Container angemietet
- Stimmungsbild: Gemeinsames Anmieten eines Kellerraums für Fachschaften?
 - Einstimmig unterstützt
- Mehrere Fachschaften möchten der Universität symbolisch die rote Karte zeigen → Artikel im Volksfreund, Plakate etc. für bessere Studienbedingungen (mangelnde Kommunikation in den Fachbereichen, keine ausreichende Vertretung der Interessen,...)
 - Größtenteils gegen Beteiligung
- 1910 aktuell eingeschriebene Lehramtsstudenten
- Satzungsänderung beim AfaT → genaueres in der nächsten Sitzung vorgestellt

VBE

- VBE möchte Seminar anbieten "Referendariat: Was erwartet mich?" 15-20 Teilnehmer, Ende Juni?
 - Meinungsbild: einstimmig dafür

- VBE Saarland und Rheinland-Pfalz planen gemeinsame Fahrt ins Dynamikum
 - Werbung durch Fachschaft? (Facebook, schwarzes Brett)
 - Startet und endet in Trier
 - Kostenfrei
 - Ziel: Wie kann man Bewegung im Unterricht einbringen
 - Meinungsbild: einstimmig dafür

TOP 3 Aktuelles

Kneipentour

- Rückmeldung: Ablauf gut, zeitliche Planung gut (1,5 Stunden in jeder Kneipe wäre zu viel), Kneipenauswahl gut, Vor- und Nachname bei Quiz aufschreiben für Kontaktaufnahme, Vorher Ankündigung an Erstis bezüglich Möglichkeit zum Essen in den Kneipen, im Sommer eventuell auch Zweitsemester zulassen

Party

- Wird auf Wunsch von Annette erst in der nächsten Sitzung besprochen

Treffen Bildungswissenschaften Modul 1

- Gespräch mit Herrn Besa: Welche Probleme gibt es in M1/ was können wir über die Klausur sagen, extrem interessiert an unserer Meinung, Bereitschaft zur Veränderung vorhanden, weitere Treffen nach dem Semester erwünscht
 - Unterschiedliche Schwerpunkte der Dozenten vorher kommunizieren, Leistungspensum anpassen damit es einheitlich wird
 - Extrem unzufrieden mit bisherigem Foliensatz → wird komplett bearbeitet, Kontrollfragen hinzufügen, Studenten soll mitgeteilt werden, dass die Klausur sich verändert hat zu dem vorherigen Modell! → Hinweis vom Fachschaftsaccount an Studenten

Brunch

- 26.4, Beginn voraussichtlich 11 Uhr, für Fachschaft zwischen 9:30/10 Uhr, David B. und sein Referat kümmern sich darum
- Vorschlag für vegane Essensmöglichkeiten

TOP 4 Sonstiges

entfällt

TOP 5 Internes

AfaT

- Maximilian möchte sein Amt als AfaT-Beauftragter abgeben → David B. meldet sich freiwillig als Ersatz → Einstimmig dafür gestimmt

Maximilian beendet die Sitzung